



Erstkommunion

Die Kinder der 1. und 2. Klasse feierten heuer am 27. Mai 2018 ihre Erstkommunion. Unter dem Thema „Jesus in unserer Mitte“ haben sich die Kinder gemeinsam mit ihrer Religionslehrerin Manuela Hauzenberger, den Tischmüttern und der Klassenlehrerin Katharina Bargfrieder auf dieses große und besondere Fest vorbereitet.

Die Erstkommunionkinder sind:

Clemens Fleischanderl, Emil Madlmayr, Pascal Altmann, Laurenz Furtmüller, Florian Brandmair, Anna Panholzer, Mila Piermayr, Klara Kneidinger, Milena Kreil, Romana Preining, Niklas Wöß, Jan Schütz und Elias Mitterbauer.

Bei wunderschönem Wetter konnten wir eine rundum gelungene Erstkommunion feiern, die uns allen in schöner Erinnerung bleiben wird und die durch den Einsatz von vielen Menschen zu einem wunderbaren Erlebnis geworden ist.

Die Tischmütter:

Sabine Fleischanderl, Daniela Schütz, Susanna Panholzer, Veronika Brandmair, Sandra Hetzmanseder und Maria Piermayr